



**Fanclub SG Sonnenhof-Großaspach**

**Oktober 2019**

### **Familienblock beim Spiel der SG gegen Eintracht Braunschweig voll bei bester Stimmung**

Der Familienblock bei dem in der Überschrift genannten Spiel war voll mit Kindern, Eltern und Schülern der Aspacher Vereine und Schulen.

Die Eintrittskarten wurden vor dem Spiel von Frau Bürgermeisterin Sabine Welte-Hauff und dem Vizepräsidenten des Sportkreis Rems-Murr Jörg Schaal übergeben. Einen Teil dieser Karten, insbesondere die der Spiegelberger Schüler, spendete die ASPA Bau aus Aspach.



Autogramme für die Jugend

Manuel Busch von der SG, BM Welte-Hauff und Sportkreisvizepräsident Jörg Schaal unterstützten den Jugendfanclub beim Spiel gegen Braunschweig

Der Jugendfanclub der SG Sonnenhof-Großaspach funktioniert vorbildlich.

Bei den weiteren Spielen am 30.11. gegen Magdeburg und am 15.12. gegen Jena sind die Schüler, Kinder und Jugendlichen mit Begleitperson wieder eingeladen. Die Karten gibt es jeweils eine Stunde vor Spielbeginn am Tor 5 vor dem Familienblock F.

Im Mitteilungsblatt der Gemeinde Aspach wird auf die Spiele hingewiesen.